

Arlenis se repone de una caída y sigue brillando en giro de Ardeche



La Habana, 9 sep (RHC) – La cubana Arlenis Sierra (A.R.Monex) se repuso de una caída y cruzó la meta en un destacado cuarto lugar en la segunda etapa del Tour a L Ardèche (Francia), donde compiten varias de las estrellas del ciclismo mundial.

Ganadora el miércoles de la primera fracción, la cubana escoltó a nueve segundos a la estadounidense Leah Thomas, vencedora este jueves con 3h24.44 y nueva líder del giro.

Elizabeth Deignan (Gran Bretaña) y Thalita de Jong (Holanda) escoltaron a Thomas en el podio.

“Una segunda etapa llena de garra y determinación para Arlenis Sierra en el Tour de L ' Ardèche: la campeona cubana sufrió una caída a 70 km de la meta, pero se levantó y se escapó con otras 9 ciclistas, perdió unos segundos en la subida, luego regresó al frente y es cuarta en la línea de meta. La nueva líder es Leah Thomas, pero muchos aplausos para Arlenis”, destacó en las redes sociales el club A.R.Monex.

Tras la segunda etapa, Arlenis marcha segunda en la clasificación general, a 9 segundos de la puntera Thomas, y lidera la clasificación por puntos (22 unidades).

La tercera de las siete etapas previstas se disputará este viernes sobre 134.8 km en Avignon.



Radio Habana Cuba